
Порядок  —  дело  общее:
председатель  Гомельского
райисполкома  Дмитрий  Козел
провел прием граждан
Вопросы коммунального хозяйства, пустующих домов, содержания
дорог  были  рассмотрены  во  время  очередного  личного  приема
граждан, который провел председатель Гомельского райисполкома
Дмитрий Козел.

Житель поселка Юбилейный обратил внимание на ряд коммунальных
вопросов, в том числе несвоевременный вывоз мусора и проблемы
с канализацией в одном из домов. Работа по обращению будет
проведена, однако вопросы эти неновые. В частности, в засоре
канализации  чаще  всего  виноваты  сами  жители,  которые
выбрасывают в унитаз разные предметы: от детских игрушек и
памперсов до пищевых отходов.
Остро стоит и вопрос с несоблюдением правил при выгуле собак,
после  которых  остается  загрязненная  придомовая  территория.

https://gomelisp.gov.by/poryadok-delo-obshhee-predsedatel-gomelskogo-rajispolkoma-dmitrij-kozel-provel-priem-grazhdan-2/
https://gomelisp.gov.by/poryadok-delo-obshhee-predsedatel-gomelskogo-rajispolkoma-dmitrij-kozel-provel-priem-grazhdan-2/
https://gomelisp.gov.by/poryadok-delo-obshhee-predsedatel-gomelskogo-rajispolkoma-dmitrij-kozel-provel-priem-grazhdan-2/
https://gomelisp.gov.by/poryadok-delo-obshhee-predsedatel-gomelskogo-rajispolkoma-dmitrij-kozel-provel-priem-grazhdan-2/


Председатель  райисполкома  поручил  провести  собрание  с
владельцами собак и напомнить об ответственности за нарушение
правил содержания домашних животных.

Вопрос с подсыпкой подъездной дороги на Осовино, с которым
обратилась жительница поселка, будет решен в ближайшее время.
Как  сообщил  представитель  ДРСУ-113,  сейчас  идет  закупка
материалов, работы будут проведены в октябре.

Руководитель частного предприятия, который несколько лет назад
приобрел неиспользуемую коммунальную недвижимость в Улуковском
сельсовете, рассказал о сложностях, связанных с тем, что часть
дороги  к  этим  объектам  находится  на  балансе
Специализированного лицея при Университете гражданской защиты.
Ситуация, впрочем, разрешима. Учреждение образования разрешает
проезд круглосуточно при соблюдении правил пропускного режима.
Что касается оставшейся части дороги, то для обустройства ее
предприятию необходимо арендовать этот участок.

Жительница Чёнковского сельсовета рассказала о домах, которые
находятся  рядом  с  ее  домовладением:  ими  несколько  лет  не
пользовались  владельцы,  территория  зарастает,  возникает
пожароопасная  ситуация.  Как  пояснили  заявительнице,  под
действие Указа № 116 с признанием пустующими и реализацией
новым владельцам через аукцион эти дома не подходят. Между тем
один  из  них  уже  выставлен  на  продажу  хозяином,  а  участок
начали приводить в порядок.

Во время личного приема были рассмотрены и другие вопросы,
решение которых взято на контроль.
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